



Im Café Grenzenlos frühstückten die Studierenden des Driland-Kollegs im Rahmen der Einführungstage gemeinsam und lernten etwas über den Trägerverein des Cafés und den fairen Handel.

Foto: Birgit Hüsing-Hackfort

Einführungstage am Driland-Kolleg

„Faires“ Frühstück für Studierende

GRONAU. Am Driland-Kolleg finden für die Studierenden der E-Phase und der R2-Klassen Einführungstage statt. Organisiert werden sie von der stellvertretenden Schulleiterin Daniela Schwan (DWbK) mit Unterstützung zahlreicher Kolleginnen und Kollegen. Ein Programmpunkt sind soziale Aktivitäten, damit sich die Studierenden kennenlernen.

Aus diesem Grund kamen die Studierenden und ihre Beratungslehrer am Don-

nerstagsmorgen zum Frühstück ins Café Grenzenlos. Birgit Hüsing-Hackfort stellte den Studierenden das Konzept des Cafés und des Trägervereins Grenzenlos vor. Außerdem erfuhren die Studierenden etwas über den fairen Handel, das Driland-Kolleg ist aktuell wieder als Fairtrade-School zertifiziert worden.

Das Frühstücksbuffet wurde von vier Ehrenamtlichen des Vereines Grenzenlos vorbereitet.